



AVIS PUBLIC

PUBLIC NOTICE

SESSION EXTRAORDINAIRE DU CONSEIL 21 NOVEMBRE 2024

EXTRAORDINARY COUNCIL SITTING NOVEMBER 21, 2024

AVIS PUBLIC EST DONNÉ DE CE QUI SUIT

PUBLIC NOTICE IS HEREBY GIVEN THAT

1. Le conseil tiendra une session extraordinaire le 21 novembre 2024 à 17 h 45 par visioconférence sur la plateforme en ligne Teams.
2. L'ordre du jour portera sur les sujets suivants :
 - Autorisation de signer une entente tripartite à l'égard du programme de supplément au loyer dans le cadre du programme AccèsLogis pour le projet de résidence pour personnes âgées de la Corporation d'Habitation de Chelsea
 - Autorisation de signer une entente financière avec Éco Entreprises Québec relativement à la collecte et au transport de matières résiduelles pour le mois de janvier 2025
3. Le présent avis est donné conformément à l'article 152 du code municipal.

1. Council will hold an extraordinary sitting November 21, 2024, at 5:45 p.m. by videoconference on the Teams platform.
2. The agenda will cover the following items :
 - Authorization to sign a tripartite agreement regarding the AccèsLogis rent supplement program for Chelsea's Housing Corporation seniors residence project
 - Authorization to sign a financial agreement with Éco Entreprises Québec with respect to the collection and transportation of residual materials for the month of January 2025
3. This notice is given in accordance with section 152 of the Municipal Code.

Microsoft Teams

[Rejoignez la réunion maintenant](#)

ID de réunion : 235 024 505 606

Code secret : TL7hB6QV

Microsoft Teams


[Join the meeting now](#)

Meeting ID : 235 024 505 606

Secret code : TL7hB6QV

DONNÉ À CHELSEA, QUÉBEC
ce 18^e jour du mois de novembre 2024.

GIVEN IN CHELSEA, QUEBEC
on this 18th day of November 2024.



Me Sheona Ngalle Miano
Directrice générale et Greffière-trésorière / Director General and Registrar-Treasurer